

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan temuan-temuan penelitian yang telah dilaksanakan mengenai modifikasi permainan tradisional dalam peningkatan motorik kasar anak, maka dapat disimpulkan bahwa,

1. Motorik kasar anak usia dini dapat ditingkatkan melalui modifikasi permainan tradisional dengan cara anak melakukan berbagai kegiatan pengembangan berupa aktivitas fisik atau berbagai gerakan, diantaranya berdiri dan melompat dengan satu kaki, berlari, menangkap, melempar serta menggelindingkan bola yang berkaitan dengan masalah yang harus diatasi melalui bentuk latihan dalam menstimulus anak agar aspek perkembangannya dapat berkembang secara optimal.
2. Peningkatan motorik kasar melalui modifikasi permainan tradisional terlihat dari hasil nilai setiap indikator yang sudah diperoleh oleh semua anak pada tindakan 1 hingga tindakan 3. Pada tindakan 1, persentase yang diperoleh, yaitu 47%. Tindakan 2 mengalami peningkatan dengan perolehan mencapai 57% dan mengalami peningkatan kembali pada tindakan 3 hingga mencapai 86%.

5.2 Implikasi dan Rekomendasi

Berdasarkan hasil simpulan di atas, maka peneliti akan mengemukakan implikasi dan rekomendasi sebagai berikut:

1. Implikasi

Hasil penelitian yang telah dilaksanakan menunjukkan bahwa melalui modifikasi permainan tradisional keterampilan motorik kasar anak mengalami peningkatan. Berdasarkan hal tersebut maka modifikasi permainan tradisional bisa menjadi alternatif bagi pembelajaran di PAUD. Harapannya melalui kegiatan tersebut kualitas pembelajaran di PAUD menjadi semakin baik dengan cara mampu memperkenalkan budaya daerah agar cinta budaya sendiri.

2. Rekomendasi

Terdapat beberapa rekomendasi yang dapat penulis berikan terhadap beberapa pihak diantaranya:

a. Bagi sekolah

Penulis berharap kegiatan pembelajaran ini bisa menjadi bahan masukan bagi sekolah dalam pengembangan kurikulum sekolah hingga memotivasi kepala sekolah untuk menciptakan berbagai macam permainan yang menyenangkan untuk anak. Bahkan seperti permainan tradisional ini yang sudah lama ditinggalkan, mulai dapat diperkenalkan kembali kepada anak-anak yang ada pada generasi saat ini.

b. Bagi guru

Penulis berharap dari modifikasi permainan tradisional ini dapat dibuat kembali dengan lebih kreatif dan inovatif sebagai salah satu alternatif kegiatan pembelajaran dalam meningkatkan keterampilan motorik kasar anak. Hasil dari modifikasi permainan tradisional ini bisa lebih dimodifikasi kembali sesuai kebutuhan dengan semenarik mungkin, dari cara memainkannya bahkan alat permainan yang digunakannya.

c. Bagi penulis selanjutnya

Terdapat beberapa hal yang harus diperhatikan bagi penulis selanjutnya. Pelaksanaan kegiatan pengembangan motorik kasar, akan lebih baik jika tempat yang digunakan untuk bermain sangatlah luas, untuk memudahkan anak untuk bergerak bebas. Media atau alat permainan yang dibuat bisa digunakan dalam jangka waktu yang sangat lama serta aman dalam menjamin kesehatan dan keselamatan anak. Kegiatan yang dibuat memperhatikan indikator sesuai rentang usia yang terdapat pada Standar Tingkat Pencapaian Perkembangan Anak (STPPA). Penulis selanjutnya juga, diharapkan mampu memilih berbagai macam jenis permainan tradisional lain yang lebih menarik, menantang dan lebih menyenangkan untuk anak ketika dimainkan.